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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

７回
かい

進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

３月
がつ

８日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 ９名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、浦野
うら の

一
かずよし

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

   堂本典子
どうもとのりこ

、中村
なかむら

紀美子
き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 欠席 

   木村
きむ ら

一三
いちぞう

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

６期
き

川崎区区民会議
かわさきくくみんかいぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について（資料
しりょう

１） 

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について、「資料
しりょう

１：第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

中
ちゅう

間
かん

報
ほう

告
こく

書
しょ

（案
あん

）」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 配布先
はいふさき

はどこになりますか。

事務局
じむきょく

 行政
ぎょうせい

の施設
しせ つ

に配布
はい ふ

して自由
じゆ う

にお持
も

ちいただいています。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 発行部数
はっこうぶすう

は何部
なん ぶ

ですか。

事務局
じむきょく

 報告書
ほうこくしょ

は 150部
ぶ

、概要版
がいようばん

は 600~700部
ぶ

を考
かんが

えています。
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新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 ５期
き

の報告書
ほうこくしょ

はどれくらい持
も

っていってもらっていますか。

事務局
じむきょく

 概要版
がいようばん

が不足
ふそ く

して回収
かいしゅう

したことはありますが、把握
はあ く

はしていません。

中村委員
なかむらいいん

 どのぐらい持
も

っていっているか、把握
はあ く

してはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 部数管理
ぶす う か ん り

については検討
けんとう

したいと思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 浸透
しんとう

させていくことが大切だと思
おも

います。

（２）審議課題
しん ぎ か だ い

について（資料
しりょう

２） 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、「資料
しりょう

２：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が

説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議課題
しん ぎ か だ い

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

ごとにご意見
いけ ん

をいただきたいと思
おも

います。まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１についてはどうでしょうか。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域防災力
ちいきぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 津波
つな み

の時
とき

にマンション
ま ん し ょ ん

に避難
ひな ん

できるような仕組
し く

みが必要
ひつよう

だと

思
おも

っています。マップ
ま っ ぷ

を作
つく

る時
とき

に、マンション
ま ん し ょ ん

に避難
ひな ん

ができるような仕組
し く

み

づくりもやってはどうでしょうか。

澤委員
よしざわいいん

 町内会長
ちょうないかいちょう

さんがお願
ねが

いすることになりますか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 スムーズ
す む ー ず

に避難
ひな ん

できる環境
かんきょう

を確立
かくりつ

することが重要
じゅうよう

だと思
おも

い

ます。

埜瀬委員
の せ い い ん

 うちの町会
ちょうかい

では町内会長
ちょうないかいちょう

が一軒一軒
いっけんいっけん

まわってお願
ねが

いしています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 うちの町会
ちょうかい

はやっています。観音町内会
かんのんちょうないかい

もやっています。防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

への落
お

とし込
こ

みも可能
かの う

です。観音町内会
かんのんちょうないかい

はマンション
ま ん し ょ ん

に避難
ひな ん

できるこ
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とを示
しめ

す表示板
ひょうじばん

を貼
は

ってわかりやすいので、うちもやろうかと思
おも

っていま

す。

中村委員
なかむらいいん

 マンション
ま ん し ょ ん

はエレベーター
え れ べ ー た ー

が使
つか

えなくなるので車
くるま

いすの人
ひと

は使
つか

えな

くなります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 うちの町会
ちょうかい

は津波
つな み

予想
よそ う

が 0.8~1.2ｍなので、平屋
ひら や

の方
かた

が避難
ひな ん

す

るためにマンション
ま ん し ょ ん

の踊
おど

り場
ば

を開放
かいほう

してもらうことにしています。

中村委員
なかむらいいん

 池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

はいろいろやっているので、ほかの町内会
ちょうないかい

でマネ
ま ね

できるようにするといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

づくりは６月
がつ

ぐらいに取
と

り組
く

んで、警察
けいさつ

や消防署
しょうぼうしょ

の意見
いけ ん

も

取
と

り入
い

れて年内
ねんない

には配布
はい ふ

したいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 マップ
ま っ ぷ

づくりはもう少
すこ

しやらないといけないと思
おも

います。実際
じっさい

にや

ることによって問題
もんだい

が見
み

えてくるので、３つ、４つの町内会
ちょうないかい

でやるといいと

思
おも

います。マンション
ま ん し ょ ん

の津波
つな み

避難
ひな ん

の案内
あんない

表示板
ひょうじばん

は基準
きじゅん

があるのではないです

か。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マンション
ま ん し ょ ん

の案内
あんない

表示板
ひょうじばん

は町内会
ちょうないかい

とマンション
ま ん し ょ ん

で話
はな

し合
あ

うと掲示
けい じ

できるようになっています。マンション
ま ん し ょ ん

の方
かた

と話
はな

し合
あ

った時
とき

に、全部
ぜん ぶ

の世帯
せた い

が来
く

るわけではないという話
はなし

をしました。平屋
ひら や

の古
ふる

い建物
たてもの

が問題
もんだい

ですが、

池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

の 1500世帯
せた い

のうち２~３割
わり

だと思
おも

います。知
し

り合
あ

いの 2
階建
かい だ

てがあればそちらに避難
ひな ん

すればいいですし。

  防災
ぼうさい

手帳
てちょう

はどうですか。

事務局
じむきょく

 防災
ぼうさい

手帳
てちょう

は 10,000枚
まい

印刷
いんさつ

しました。町内会
ちょうないかい

に回覧
かいらん

を依頼
いら い

する予定
よて い

で

す。また、今後
こん ご

も、防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の時
とき

などに配布
はい ふ

し、普及
ふきゅう

啓発
けいはつ

に努
つと

めていきたい

と思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 多言語版
たげ ん ご ば ん

もあります。変更点
へんこうてん

があれば修正
しゅうせい

していくということで

いいでしょうか。
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  避難
ひな ん

所
じょ

運営
うんえい

についてはどうでしょうか。今日
きょ う

も教育
きょういく

文化
ぶん か

会館
かいかん

で防災
ぼうさい

講演
こうえん

会
かい

がありました。かなり多
おお

くの人
ひと

が来
き

ていました。他人事
たにんごと

ではないという感
かん

じ

を受
う

けました。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 ３月
がつ

11日
にち

が近
ちか

いということもあるのではないでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 熊本
くまもと

の話
はなし

が中心
ちゅうしん

でした。東北
とうほく

の場合
ばあ い

は津波
つな み

がひどく、避難
ひな ん

所
じょ

運営
うんえい

がうまくできなかったと聞
き

いています。

戸村委員
とむ ら い い ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

や防災
ぼうさい

手帳
てちょう

、自助
じじ ょ

の啓発
けいはつ

チラシ
ち ら し

などをセット
せ っ と

にして配布
はい ふ

するといいのではないでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災
ぼうさい

備蓄
びち く

は各学校
かくがっこう

にあります。中身
なか み

がオープン
お ー ぷ ん

になっていないの

で、それを示
しめ

せばいいのではないでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 防災
ぼうさい

袋
ぶくろ

というのもあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災
ぼうさい

袋
ぶくろ

は関係
かんけい

ないものも入
はい

っています。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 品川区
しながわく

のしながわ中央公園
ちゅうおうこうえん

が防災
ぼうさい

機能
きの う

を備
そな

えてオープン
お ー ぷ ん

し、最先端
さいせんたん

の備蓄
びち く

品
ひん

を置
お

いているようなので見学
けんがく

に行
い

くのもいいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 川崎市
かわさきし

備蓄
びち く

計画
けいかく

の改定
かいてい

案
あん

についてパブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

中
ちゅう

ですので、ご

意見
いけ ん

いただければと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 今年度
こんねんど

は防災
ぼうさい

に力
ちから

を入
い

れてやっていくということです。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 あるものを見
み

ると課題
かだ い

が見
み

えてくるので、それを防災
ぼうさい

倉庫
そう こ

に取
と

り入
い

れていくことも大事
だい じ

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 まず、防災
ぼうさい

倉庫
そう こ

の位置
い ち

と現在
げんざい

の中身
なか み

を知
し

らせていくことが大事
だい じ

だ

と思
おも

います。冊子
さっ し

をつくるといいと思
おも

います。
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戸村委員
とむ ら い い ん

 便利
べん り

と思
おも

うもの、最低
さいてい

必要
ひつよう

なものを寄
よ

せ集
あつ

めて冊子
さっ し

にするといいの

ではないでしょうか。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 シンプル
し ん ぷ る

にまとめたものがあるといいと思
おも

います。

澤委員
よしざわいいん

 ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

を２~３本
ほん

用意
よう い

しておくといいという話
はなし

を聞
き

きまし

た。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 次回
じか い

に意見
いけ ん

を出
だ

してもらうということでよろしいでしょうか。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

＞ 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２に入
はい

りたいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 チラシ
ち ら し

をつくる、研修会
けんしゅうかい

をやる、モノ
も の

を設置
せっ ち

するということが考
かんが

えられます。川崎区
かわさきく

役所
やくしょ

の巾着
きんちゃく

カバー
か ば ー

もいいと思
おも

います。

 海外
かいがい

では反射鏡
はんしゃきょう

をつけると自転車事故
じ て ん し ゃ じ こ

が減
へ

るというデータ
で ー た

があります。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 巾着
きんちゃく

カバー
か ば ー

は売
う

るといいと思
おも

います。また、ステッカー
す て っ か ー

を貼
は

ってお

くといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 巾着
きんちゃく

カバー
か ば ー

は放火
ほう か

の恐
おそ

れがあるのを危惧
き ぐ

しています。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 市販
しは ん

のものもあります。パトロール
ぱ と ろ ー る

のプレート
ぷ れ ー と

を付
つ

けていますが、

そのような形
かたち

で配布
はい ふ

してはどうでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 ステッカー
す て っ か ー

と一緒
いっしょ

にやるといいと思
おも

います。デンマーク
で ん ま ー く

では反射鏡
はんしゃきょう

をつけると事故
じ こ

が５パーセント
ぱ ー せ ん と

減
へ

ったという事例
じれ い

があるので、反射鏡
はんしゃきょう

もいい

と思
おも

います。

 また、ロンドン
ろ ん ど ん

では交差点
こうさてん

の左折
させ つ

エリア
え り あ

に歩道
ほど う

が見
み

えるような鏡
かがみ

をつけて

事故
じ こ

が減
へ

った例
れい

があり、それをやってはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 警察
けいさつ

に提案
ていあん

しましょうか。どこに付
つ

ければいいでしょうか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 事故
じ こ

多発地点
たは つ ち て ん

に置
お

くように働
はたら

き掛
か

けてはどうでしょうか。
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新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 時
じ

差
さ

式
しき

信号
しんごう

に変
か

わると事故
じ こ

がなくなります。それをやって欲
ほ

しいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 元木町
もときまち

は時
じ

差
さ

式
しき

信号
しんごう

になっています。鋼管通
こうかんどお

りについては町会
ちょうかい

で

警察
けいさつ

に要望
ようぼう

してもらってはどうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 元木
もと ぎ

の歩道
ほど う

橋
きょう

は災害
さいがい

時
じ

に崩壊
ほうかい

する可能性
かのうせい

があり、問題
もんだい

だと思
おも

いま

す。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 道路公園
どうろこうえん

センター
せ ん た ー

に働
はたら

き掛
か

けるといいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 地域
ちい き

から話
ばなし

をして、公安委員会
こうあんいいんかい

から警察
けいさつ

に言
い

って、行政
ぎょうせい

も調査
ちょうさ

をし

てクリア
く り あ

すると実現
じつげん

できます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 警察
けいさつ

に対
たい

して、鋼管通
こうかんどおり

１丁目
ちょうめ

の時
じ

差
さ

式
しき

信号
しんごう

を要望
ようぼう

してはどうでし

ょうか。

堂本委員
どうもといいん

 尻手通
しってどお

りは杭
くい

があり、自転車
じてんしゃ

の巻
ま

き込
こ

みを防
ふせ

いでいていいと思
おも

いま

す。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 鋼管通
こうかんどおり

１丁目
ちょうめ

もポール
ぽ ー る

はありますが、巻
ま

き込
こ

みは起
お

こってい

ます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 鋼管
こうかん

通
どおり

１丁目
ちょうめ

の現場
げん ば

を視察
しさ つ

後
ご

に専門
せんもん

部会
ぶか い

を田島支所
たじ ま し し ょ

でできるでし

ょうか。

事務局
じむきょく

 セキュリティー
せ き ゅ り て ぃ ー

の関係
かんけい

もあるため、田島支所
たじ ま し し ょ

と調整
ちょうせい

してみます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 田島
たじ ま

支所
しし ょ

で専門
せんもん

部会
ぶか い

を開催
かいさい

する場合
ばあ い

には、６時
じ

ぐらいに交差点
こうさてん

に

集合
しゅうごう

したらいいと思
おも

います。また、反射板
はんしゃばん

をつくりましょう。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 蛍光塗料
けいこうとりょう

と反射板
はんしゃばん

、ステッカー
す て っ か ー

が一体
いったい

となるようにすればい

いと思
おも

います。
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戸村委員
とむ ら い い ん

 前回
ぜんかい

、資料
しりょう

として出
だ

したようなものであればできると思
おも

います。夜
よる

しか効果
こう か

がないことが問題
もんだい

だと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 色
いろ

を付
つ

ければ昼間
ひる ま

でも目立
め だ

つと思
おも

います。言葉
こと ば

もシンプル
し ん ぷ る

に

すればいいと思
おも

います。青少年
せいしょうねん

にも受
う

けるような言葉
こと ば

がいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ステッカー
す て っ か ー

の文面
ぶんめん

、貼付
はりつけ

場所
ばし ょ

を次回
じか い

までの宿題
しゅくだい

にしたいと思
おも

いま

す。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 スポーク
す ぽ ー く

に付
つ

けるタイプ
た い ぷ

もあります。

戸村委員
とむ ら い い ん

 ルール
る ー る

のチラシ
ち ら し

も必要
ひつよう

ですが、すでに 14 のルール
る ー る

を示
しめ

している

チラシ
ち ら し

はあります。同
おな

じものを作
つく

っても仕方
しか た

ないので、看板
かんばん

にするか、

ポスター
ぽ す た ー

にするか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 わかりやすいものに絞
しぼ

って表現
ひょうげん

してはどうでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 警察
けいさつ

から自転車事故
じ て ん し ゃ じ こ

の実態
じったい

を聞
き

きたいと思
おも

います。それによってど

れを選
えら

ぶか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 携帯電話
けいたいでんわ

や傘
かさ

による片手運転
かたてうんてん

は入
はい

っていませんが必要
ひつよう

だと思
おも

いま

す。

堂本委員
どうもといいん

 一時停止
いち じ て い し

も必要
ひつよう

だと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 次回
じか い

の宿題
しゅくだい

にしたいと思
おも

います。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報発信
じょうほうはっしん

＞ 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはどうでしょうか。前回
ぜんかい

、マップ
ま っ ぷ

はもうい

らないという意見
いけ ん

も出
で

ていました。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 索引
さくいん

を作
つく

って、探
さが

せるようにしたらいいと思
おも

います。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 大師
だい し

は観光
かんこう

するところはいろいろあると思
おも

います。田島
たじ ま

の

コリアンタウン
こ り あ ん た う ん

はあまり行
い

かなくなっています。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 場所
ばし ょ

が少
すく

ないのであれば、多言語化
た げ ん ご か

したマップ
ま っ ぷ

を作
つく

るということも

あります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 川崎駅北口
かわさきえききたぐち

に観光
かんこう

案内
あんない

ができますが、そこには何
なに

を置
お

くことにな

るでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 現在
げんざい

はガイド
が い ど

協会
きょうかい

の人が１人
ひと り

いますがわざわざ行
い

く人
ひと

はいません。

北口
きたぐち

に設置
せっ ち

するための仮
かり

ずまいになっています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

でなくて文面
ぶんめん

だけで済
す

むようなものでもいいと思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 地図
ち ず

は種類
しゅるい

があるので、まとめたものを作
つく

ったほうがいいと思
おも

いま

す。

堂本委員
どうもといいん

 川崎大師
かわさきだいし

に行
い

く人
ひと

にとって、川崎駅
かわさきえき

から京急
けいきゅう

川崎駅
かわさきえき

に行くのはわか

りにくいという話
はなし

をよく聞
き

きます。

戸村委員
とむ ら い い ん

 交通
こうつう

案内
あんない

マップ
ま っ ぷ

ができるといいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 外国人
がいこくじん

が羽田
はね だ

から川崎
かわさき

に来
き

てちょっと観光
かんこう

をするのを提案
ていあん

している

人
ひと

たちもいます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 必要
ひつよう

な情報
じょうほう

を入
い

れているものがあるといいと思
おも

います。それを

多言語
た げ ん ご

にして北口
きたぐち

の観光
かんこう

案内
あんない

に置
お

かせてもらう。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 川崎
かわさき

区
く

の観光
かんこう

場所
ばし ょ

がどこかということを把握
はあ く

するのが必要
ひつよう

だと思
おも

い

ます。

中村委員
なかむらいいん

 70周年
しゅうねん

のときに 70箇所
かし ょ

を募集
ぼしゅう

して、地図
ち ず

に落
お

としたこともありま

す。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 全部
ぜん ぶ

出
だ

してもらって、必要
ひつよう

なものを選択
せんたく

していけばいいのではな

いでしょうか。

事務局
じむきょく

 川崎
かわさき

区
く

の宝物
たからもの

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

や、さらに多
おお

くのものを掲載
けいさい

している冊子
さっ し

もあります。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 宝物
たからもの

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

は索引
さくいん

もあり、完璧
かんぺき

だと思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 川崎駅
かわさきえき

から京急
けいきゅう

川崎駅
かわさきえき

に行
い

く地図
ち ず

を作
つく

ってはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 宝物
たからもの

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

は今年度
こんねんど

出
だ

す予定
よて い

はありますか。

事務局
じむきょく

 今年度
こんねんど

出
だ

す予定
よて い

は聞
き

いていないです。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 川崎
かわさき

区民
くみ ん

がどれだけ知
し

っているか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

としてどうしましょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 宝物
たからもの

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

を応用
おうよう

してはどうでしょうか。17・18ページ
ぺ ー じ

を大
おお

きくしたものを作
つく

ってはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 地図
ち ず

を作
つく

ってどこに置
お

くか。観光
かんこう

案内
あんない

であれば揃
そろ

っていると思
おも

い

ます。観光
かんこう

ガイド
が い ど

の場所
ばし ょ

を知
し

らせるチラシ
ち ら し

を作
つく

ってはどうでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 北口
きたぐち

ができれば変
か

わると思
おも

います。

埜瀬委員
の せ い い ん

 北口
きたぐち

はいつできるでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 平成
へいせい

30年
ねん

の３月
がつ

です。観光
かんこう

案内
あんない

所
じょ

に行
い

けば全部
ぜん ぶ

揃
そろ

っていることに

なると思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 ダイス
だ い す

の地下
ち か

に広
ひろ

い空間
くうかん

があります。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 大師線
だいしせん

地下
ち か

駅
えき

の予定
よて い

地
ち

です。リヴァリエ
り ゔ ぁ り え

ができて駅
えき

の位置
い ち

を変
か

え

ることができなくなりました。

中村委員
なかむらいいん

 いずれ駅
えき

はずれて、競馬場
けいばじょう

の方
ほう

になるようです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 体育館
たいいくかん

の地下
ち か

に大師線
だいしせん

が通
とお

ることになっています。

中村委員
なかむらいいん

 観光
かんこう

の地図
ち ず

は作
つく

らなくていいと思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でＪＲから京急
けいきゅう

に行
い

く案内
あんない

プレート
ぷ れ ー と

を作
つく

ったらいいと思
おも

い

ます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 北口
きたぐち

に案内
あんない

板
ばん

は出
で

ると思
おも

います。観光
かんこう

案内
あんない

の場所
ばし ょ

を知
し

らせるもの

は出
で

るかどうか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 観光
かんこう

案内
あんない

所
じょ

の案内
あんない

は出
で

ると思
おも

います。

事務局
じむきょく

 北口
きたぐち

が完成
かんせい

すれば観光
かんこう

案内
あんない

所
じょ

の案内
あんない

はできると思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 提案
ていあん

をしたということで終
お

わっていいもと思
おも

います。

（３）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

３） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３： 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

  審議スケジュール
し ん ぎ す け じ ゅ ー る

については、特
とく

に意見
いけ ん

はなかった。次回
じか い

の宿題
しゅくだい

（自転車
じてんしゃ

ステッカー
す て っ か ー

の文面
ぶんめん

と貼
は

る場所
ばし ょ

）は３月末
がつまつ

までに提出
ていしゅつ

することを確認
かくにん

した。

３ その他
た

・第
だい

１回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は 4月
がつ

19日
にち

（水
すい

）に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 
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 長時間
ちょうじかん

に渡
わた

りご審議
しん ぎ

お疲
つか

れ様
さま

でごさいます。中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

で中抜
なか ぬ

けしているところ

は今日
きょ う

の議論
ぎろ ん

を踏
ふ

まえて入
い

れますが、ご一読
いちどく

いただき、３月
がつ

15日
にち

までに何
なに

かありま

したらご連絡
れんらく

お願
ねが

いします。残
のこ

り１年間
ねんかん

でより具体
ぐた い

の取
とり

組
くみ

に入
はい

っていくものと思
おも

っ

ております。今年
こと し

も早
はや

かったですが、来年
らいねん

は最後
さい ご

が決
き

まっていますのでもっと早
はや

い

と思
おも

いますが、引
ひ

き続
つづ

きよろしくお願
ねが

いします。本日
ほんじつ

はありがとうございました。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


